



Überwältigt und tief berührt von der grossen Anteilnahme und den vielen Zeichen des Mitgefühls und der Verbundenheit beim Abschied von

Erika Rüeger-Keller

Restaurant zum Trauben, Oerlingen

danken wir herzlich.

Insbesondere danken wir

den Nachbarn und Bekannten für die wertvolle Begleitung und Unterstützung

dem Pflegeheim Oase in Effretikon für die liebevolle Pflege und Betreuung
Frau Pfarrerin Milva Weikert für die einfühlsamen und tröstenden Abschiedsworte

Herrn Gerd Aregger vom Pflegeheim und Herrn Franz-H. Gilliéron als Vertreter der Amicale Rotarienne de Cavaliers für ihre gehaltvollen Worte
Frau Dr. Stephanie von Weydlich, Onkologin, und dem Ärzte- und Pflegeteam des Kantonsspitals Winterthur

Herrn Dr. Christian Erni für die lange hausärztliche Betreuung
dem Personal der Spitex Andelfingen

den Klassenkameradinnen und -kameraden sowie der Trachtengruppe Rudolfingen für den Grabschmuck

dem Baumeisterchor für die wunderschönen Lieder

dem Reitverein Andelfingen für seinen Abschiedsgruss mit der Standarte
dem Saxophonisten Herrn Andrzej Klinger für seine ergreifende Musik.

Allen, die der lieben Verstorbenen in der Kirche die letzte Ehre erwiesen haben

für alle lieben Briefe, die Beileidsbezeugungen in den unzähligen Trauerkarten und für die Spenden für späteren Grabschmuck

für die Kollekten und Spenden zugunsten der Spitex Andelfingen, dem Pflegeheim Oase Effretikon und den Médecins Sans Frontières

Wir alle werden Erika in liebevoller Erinnerung behalten.

Im Januar 2019

Die Trauerfamilien